



Bürgerinitiative Erhalt des Grüngürtels  
Obereschbach/Gonzenheim e.V. i.G.



# **Protestaktion am 2. Juni ab 14 Uhr: Keine weitere unnötige Grünflächenversiegelung ! Fahrrad- und Inlineskate Corso durch Bad Homburg**

Der BUND veranstaltet gemeinsam mit dem  
Verein Landschaftsschutz Platzenberg und der  
BI Erhalt des Grüngürtels Obereschbach/Gonzenheim

**am Samstag, dem 2. Juni um 14 Uhr**

einen Fahrrad- und Inlineskate Corso vom Platzenberg durch die  
Innenstadt  
zum Feld an der Kalbacher Strasse,

um gegen die unnötige Versiegelung von Grünflächen durch die dort  
geplanten Projekte der Stadt (Neubau der Pestalozzi Schule und Neubau  
des Krankenhauses/Gesundheitszentrums) auf einer  
Gesamtfläche von fast 100.000 qm Ackerland  
zu protestieren.

Im Anschluß findet ab ca. 16:30 Uhr im Vereinshaus Gonzenheim eine  
Infoveranstaltung zu beiden Projekten statt.

**Fahren Sie mit, um die Unsinnigkeit dieser beiden Vorhaben an  
den geplanten Standorten aufzuzeigen!**

Wir starten um 14:00 Uhr am Platzenbergfeld am Bommersheimer Weg.